

Destaca Díaz-Canel importancia de la labor de expertos y científicos en la batalla contra el coronavirus



La Habana, 3 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, llamó a potenciar intercambios periódicos del Gobierno con expertos y científicos cubanos que participan en la estrategia del país para el enfrentamiento a la Covid-19.

En diálogo con representantes de instituciones científicas y académicas nacionales, durante el chequeo de ayer de la implementación de las medidas frente a la pandemia, el mandatario propuso que estos encuentros se realicen cada semana, resalta Prensa Latina.

En la reunión dirigida por el primer ministro Manuel Marrero, Díaz-Canel destacó el papel trascendental de la comunidad científica del país en el enfrentamiento a la Covid-19.

Los especialistas informaron sobre las diversas herramientas elaboradas por especialistas cubanos para el análisis estadístico y el modelaje del comportamiento y posible evolución de la enfermedad en la

mayor de las Antillas.

También sobre las estrategias profilácticas y terapéuticas que se utilizan en la prevención y tratamiento de los casos sospechosos y confirmados de Covid-19, entre las que se utilizan 15 productos nacionales y cuatro innovadores.

El académico e investigador cubano Pedro Mas reconoció que el país cuenta con una masa de jóvenes talentosos, muy preparados, con respuestas muy rápidas, que evidencian la participación de la ciencia en función de la salud del pueblo.

Apuntó que este paso de convocar a la comunidad científica en este momento de combate más frontal con la enfermedad, es una buena idea para ir acompañando a los tomadores de decisiones y a los colegas que están directamente en el enfrentamiento a la pandemia.

El decano de la Facultad de Matemática de la Universidad de La Habana, Raúl Guinovart, dijo que según los modelos estudiados, todas las medidas tomadas por la dirección del país han sido correctas y contribuyen a disminuir el índice de contagio.

Díaz-Canel resaltó el apoyo que están aportando los especialistas cubanos desde la ciencia y la innovación para el tratamiento de la enfermedad que afecta a la mayoría de los países del mundo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/218646-destaca-diaz-canel-importancia-de-la-labor-de-expertos-y-cientificos-en-la-batalla-contra-el-coronavirus>



Radio Habana Cuba